



Narices en silla de montar: la primera por cocaína, la segunda por G de Wegener, la tercera secundaria a iatrogenia (septoplastia). El común denominador es la destrucción del hueso o cartílago del tabique (en estos casos todos por alteraciones del cartílago) que soporta la zona de la nariz a 1 cm más o menos de punta. Se cae la punta pero sobre todo a un cm más o

menos de la misma. En un boxeador también es frecuente ver esta nariz por rotura y desplazamiento del tabique

<http://blog.drmoina.com.ar/nariz-en-silla-de-montar/>